

## **Tom Remmert triumphiert in Ampfing**

Wenn man von einem gelungenen Auftakt im ADAC Kart Cup sprechen kann, dann im Fall von Tom Remmert aus Petersberg.

Das ganze Rennteam des Alljo-Hima-Kart-Team rund um den Betreuer Oliver Brauer freut sich über drei erste Plätze von Tom Remmert beim ADAC Kart Cup in Ampfing bei München.

Dies bedeutet, dass der junge Petersberger Rennfahrer nach fünf Rennen souverän die Meisterschaft im ADAC Kart Cup anführt. Denn bereits zwei Wochen zuvor sorgte er beim Rennen in Kerpen mit zwei zweiten Plätzen für eine sehr gute Ausgangsposition.

Trotz einer Handprellung konnte der Fuldaer AC Fahrer, Marvin Bettinger Platz 12 im zweiten Lauf und damit wichtige Punkte im ADAC Kart Cup nach Fulda holen.